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Приложение на русском языке к  журналу “The Good News”  за июль-август 2010 г.  

Упадок и закат наций:                        

в пророческой перспективе 

Древний Вавилон пал в одну ночь после того, как (был) "  взвешен на весах  и найден очень 

легким"  .  Могут ли  современные   империи пасть также быстро? История и Библия 

дает ответ на этот вопрос!  

автор Darris McNeely 

 

     Гарвардский историк Niall Ferguson (Найэлл 

Фергюсон)  в выпуске журнала Foreign Affairs за  

март-апрель 2010 года, представляет анализ того, 

как  быстро империи могут впасть в хаос.   

Фергюсон  показывает, что многие большие нации 

и страны прошлого пришли в упадок в течение 

всего нескольких  лет, а не шли путем 

постепенного заката  на протяжении столетий. 

Кажущиеся сильными и  жизнеспособными, они 

могут пасть буквально в одночасье. 

     Здравый смысл предполагает, что для мирового 

господства Америки экономические проблемы 

являются угрозами долгосрочного характера.  

Фергюсон отмечает, что, например, только  

демографическая ситуация со временем будет 

способствовать увеличению задолженности в 

неуправляемой пропорции.  

     Он ссылается на долгосрочные прогнозы, что к 

2027 или  2040 году Китай  обгонит Америку  по  

размеру экономики и производству продукции, а 

затем задает вопрос: “Что, если  история не   

 

является цикличной и медленно движущейся, но 

аритмичной - временами почти неподвижной, а 

затем   способной  разогнаться внезапно, как 

спортивный автомобиль? И что делать, если 

упадок произойдет не в течение нескольких веков, 

а внезапно, как тать в ночи?” (“Complexity and 

Collapse,” стp. 22).  

 

Неожиданные изменения придут  как тать в 

ночи 

 

Тать (вор) в ночи? Звучит по библейски! Новый 

Завет говорит нам: "О временах же и сроках нет 

нужды писать к вам, братия, ибо сами вы 

достоверно знаете, что день Господень так придет, 

как тать ночью. Ибо, когда будут говорить: 'мир 

и безопасность', тогда внезапно постигнет их 

пагуба, подобно как мука родами [постигает] 

имеющую во чреве, и не избегнут"  

(1-е Фессалоникийцам 5:1-3, курсив везде 

добавлен). 

Благие Вести  
Ж У Р Н А Л,    Д А Ю Щ И Й    П О Н И М А Н И Е 
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     Что же говорит Библия о событиях времени 

конца - кульминацией которых станет День 

Господний - относящихся  к внезапному падению  

могущественных государств и империй в истории? 

     Фергюсон  обращает внимание на распад 

Советского Союза, за короткий период в пять лет, 

с тех пор как Михаил Горбачев стал Генеральным 

секретарем Коммунистической партии Советского 

Союза. Хотя ЦРУ и переоценило размер советской 

экономики, но в любом случае  Советский Союз 

имел ядерное превосходство над Соединенными 

Штатами. Казалось, что Советский Союз будет 

противостоять Америке в течение многих лет в 

будущем.  

     "Однако менее чем через пять лет после 

прихода к власти Горбачева, Советская империя в 

Центральной и Восточной Европе распалась, а 

затем в 1991 году рухнул и сам  Советский Союз. 

Если когда-либо империя и рухнула с отвесной 

скалы - а не постепенно пришла в упадок - так это 

была та, которую основал Ленин "(стр. 30). 

     Тезис  статьи Фергюсона в том, что такие 

большие, сложные системы  как империи  могут 

быть перевернуты вверх дном  в короткие сроки 

путем включения в них еще одного компонента, 

который  уже больше того, с чем система может 

справиться. Отсутствие уверенности в будущем 

страны, даже если она все еще еще сильна,  может 

служить таким примером. Когда другие страны 

теряют уверенность в устойчивости 

экономической модели, события могут быть 

приведены  в движение так, что баланс сил может 

быстро измениться. 

    Другие небольшие, казалось бы,  

незначительные события могут вызвать цепную 

реакцию массовых беспорядков. Убийство 

австрийского эрцгерцога Франца Фердинанда в 

июне 1914 года  стало взрывателем, который 

поджег пороховую бочку Первой мировой войны. 

Никто не видел того, что может последовать за 

этим в то время, но события быстро набрали 

оборот и вышли из-под контроля  и за  этим 

последовал мировой  конфликт. 

Пример из недавнего экономического кризиса 

     Пример из недавнего прошлого показывает, как 

система мировой экономики прошла путь от бума 

(бурного развития) до банкротства (разорения), 

это случилось когда многие американцы стали не 

в состоянии выплачивать  так называемые 

"ипотечные кредиты". Дело в том, что тысячи 

крупных финансовых учреждений были созданы 

таким образом, что они напрямую  зависят от 

выплат этих кредитов, и вдруг неожиданно они  

оказались неплатежеспособными или даже 

довольно близки к банкротству. Реверберация 

сильно ударила по большой компании 

финансовых домов Wall Street (Уолл-стрит) и 

принесла серьезные последствия для всей Европы 

и Азии. 

     За одну неделю кризис охватил мировую 

финансовую систему в сентябре 2008 года. 

Мировая экономика до сих пор еще оправляется 

от этого удара. Это является наглядным уроком 

того, как быстро события, даже достаточно 

незначительные, могут перевернуть мир вверх 

дном. 

     Фергюсон заключает, заметив, что "империи 

ведут себя как и все сложные адаптивные 

системы.  

     Они функционируют в кажущемся  равновесии 

в течении некоторого неопределенного периода 

времени. А затем, совершенно неожиданно, они 

рушатся. . . Это происходит внезапно" (стр. 32). 

     То что  Фергюсон и другие историки обычно 

оставляют вне дискуссии о мировых делах можно 

назвать недостающим измерением. Это 

недостающее измерение является  рукой Божьей, 

которая  возвышает и ведет к упадку великие 

державы и империи. 

     Библия является летописью древних народов, 

которые возвышались и падали в соответствии с 

планом и целью Бога. Египет, Ассирия, Вавилон, 

Персия, Греция и Рим - все они упомянуты в 

Библии. Все они играли ключевые роли во 

взаимодействии с народом Израиля и Церковью, 

основанной  Иисусом Христом. Даже сегодня, 

уроки империй, приведенные в Библии 

применимы к современному миру, в то время как 

мы  видим, что он движется в направлении, 

предсказанном  Иисусом Христом - к  концу эпохи 

человеческой власти. 

Урок древнего Вавилона 

     В пророческой книге Даниила Вавилон стоит   

первым в череде империй, которые будут влиять  

на мир со времени падения Иерусалима во 

времена Даниила и до конца настоящего времени 

неразберихи, устроенной самими людьми. Даниил 

оказался у трона  имперской династии, служа 

царям, начиная с Навуходоносора. Даниил сказал 

царю, объясняя значение его сна, что Бог 
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"низлагает царей и поставляет царей " (Даниила 

2:21). 

     В этом  заключается решающий, первый 

принцип для понимания  мировых дел. Бог 

определяет курс стран и народов. Он может 

установить или сместить лидера, когда Он 

захочет. Это не означает, что Бог вмешивается в 

дела каждой небольшой страны, которая не 

оказывает влияния на ход Его плана.  Но 

очевидно, что Он участвует во многих процессах, 

в том числе принимая меры для того, чтобы все 

пророчества, данные Им о различных странах и 

мире в целом, были выполнены. Многие из этих 

пророчеств предсказывают последующее 

наказание (кару). 

     Вавилон получил пророческое предупреждение 

Божье, когда следующий его правитель Валтасар 

ночью "сделал большое пиршество" (Даниила 5:1). 

Это случилось когда персидские войска скопились 

с наружной стороны городских ворот. Во время  

пира вдруг появились бестелесные человеческие 

пальцы рук  и стали писать на стене царского 

дворца (стих 5). Увидев это царь Вальтасар 

чрезвычайно встревожился  и потребовал, чтобы 

кто-нибудь  интерпретировал написанное. 

Выяснилось, что Даниил был единственным, кто 

сможет это сделать, и он был доставлен в зал 

пиршества. 

     Объясняя написанное, Даннил упомянул о том, 

чему научился через свой личный опыт прежний 

правитель Навуходоносор, включая тот факт, что 

"над царством человеческим владычествует 

Всевышний Бог и поставляет над ним, кого 

хочет" (Даниила 5:21). 

     В своем истолковании написанного, Даниил 

выдвинул на первый план еще один из 

основополагающих аспектов понимания  

международных дел и отношений. Значение 

написанного было: "исчислил Бог царство твое и 

положил конец ему;. . . ты взвешен . . .  найден 

очень легким;. . . разделено царство твое и дано 

Мидянам и Персам " (Даниила 5:26-27). 

     Это Бог, кто решает сколько время империя 

будет существовать и когда она прекратит свое 

существование. Основной принцип заключается  в 

том, чтобы не доходить до такого состояния когда 

государство и его народ будет "найден очень 

легким". Говоря другими словами, здесь имеется 

ввиду  грех, нарушение законов Божьих и не 

признание Бога как творца. 

    Вавилоняне поклонялись ложным богам, 

которые не могут ни видеть, ни слышать, ни знать 

ничего. Они не признают "Бога, в руке Которого 

дыхание твое и у Которого все пути твои" (стих 

23). Их проблема была такой же, как в сущности и 

проблемы всех других больших стран и наций, 

которые возвышались и падали на протяжении 

всей истории: они не поклонялись истинному 

Богу. Они практиковали то, что Библия называет 

идолопоклонством, поклонением так называемому 

Богу, который на самом деле не является Богом.            

Эта проблема остается с нами и сегодня. 

     В ту же ночь персы захватили Вавилон и 

Валтасар был убит. Могущество Вавилона как 

государства закончилось - он был поглощен  

Персидским царством. Этот переход был более 

чем неожиданным - как вор в ночи.  

Современный  "Вавилон" - возвыcится и 

упадет      

     Слово "Вавилон" в Библии  имеет значение 

далеко выходящее за рамки просто названия 

древнего города. Оно также используется для 

описания религиозной и политической системы, 

уходящей корнями в языческий Вавилон. 

Рассматривая книгу Откровения, мы видим 

современную версию этой древней системы, 

доминирующей на  мировой арене. Откровение 17 

показывает женщину, сидящую на звере багряном, 

а на лбу ее написано имя: "ТАЙНА, ВАВИЛОН 

ВЕЛИКИЙ, МАТЬ БЛУДНИЦАМ И 

МЕРЗОСТЯМ ЗЕМНЫМ" (стих 5). 

     Эта система будет контролировать весь мир в 

течение короткого, но имеющего важное значение 

времени до пришествия Иисуса Христа. Весь мир 

будет убаюкивать себя ощущением покоя и 

безопасности этой системы, которая объединит 

его под видом безопасности и охраны. 

     Несмотря на то, что  система будет влиять на 

весь мир, имеющиеся признаки (знаки) 

показывают, что она будет слабой уже в своей 

основе. Уже только сам ее размер сделает ее 

сложной. Многие национальности, этнические 

группы, народы различных культур и языков 

будут вовлечены в действие. Сложная сама по 

себе технология и слабая структура экономики, 

свяжут вместе все разнообразие мира. Это будет 

неустойчивая смесь систем, которая  после 

краткого верховенства  быстро сойдет на нет. 

     Откровение 18:8 говорит нам: "За то в один 

день придут на нее казни, смерть и плач и голод, и 

будет сожжена огнем, потому что силен Господь 
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Бог, судящий ее. . . ибо в один час пришел суд 

твой "(Откровение 18:8-10). 

     Откровение 17:16 показывает, что 

экономическая и военная мощь Вавилона времени 

конца, называющийся в пророчестве "зверь", 

перевернет эту систему, символизирующую 

падшую женщину. И вновь, наказание приходит 

быстро - совершенно неожиданно. Не ясно, 

произойдет ли это в течение дней или месяцев, но 

это вряд ли займет дольше времени, учитывая 

временные рамки пророчества в этот период. Так 

же как древний Вавилон пал за одну ночь, 

очевидно, что внезапное изменение может 

произойти с народоми  и странами даже когда 

жизнь людей течет в обычном русле.  

Христос предупреждал - не будьте застигнуты 

врасплох 

     Иисус Христос говорил, что люди будут жить  

нормальной обычной жизнью и будут застигнуты 

врасплох важными изменениями, которые придут 

внезапно: "Смотрите же за собою, чтобы сердца 

ваши не отягчались объядением и пьянством и 

заботами житейскими, и чтобы день тот не постиг 

вас внезапно, ибо он, как сеть, найдет на всех 

живущих по всему лицу земному" (Луки 21:34-35). 

     И вновь мы видим предупреждение, что 

события будут приходить внезапно, как вор в 

ночи. Найэлл Фергюсон  рассмотрел  в своей 

статье механизм упадка и заката стран и наций в 

разрезе как историческом, так и библейском. Но 

есть и разница в подходах. Фергюсон  и 

большинство современных историков фокусируют 

внимание на демографических и экономических 

факторах.  Как уже отмечалось выше, они, как 

правило оставляют без внимания духовное 

измерение -  вмешательство Бога. 

     Игнорировать и отрицать руку Божью в 

истории -  упускать реальный смысл истории и 

текущих мировых событий. Это значит - 

отвергнуть  Бога, а именно это лежит в основе 

любого упадка и заката  наций и империй. 

Проблема идолопоклонства 

     Навуходоносору пришлось усвоить этот урок 

на собственном опыте трудным путем.  

Осматривая  царство, которым он правил, он  

подумал, что все оно установлено и построено его 

мудростью и умением. Как и любой другой деспот 

в истории, Навуходоносор был очень высокого 

мнения о себе; осматривая великолепие Вавилона, 

он возгордился и тут же  столкнулся лицом к лицу 

с реальностью. 

     Писание говорит, что Он лишился ума на семь 

лет. Он стал пленником своего собственного тела, 

так как из-за своего психического состояния был 

не способен действовать и мыслить рационально. 

А затем, совершенно неожиданно, вернулся к 

нормальному состоянию и возобновил свою 

позицию в царстве. Он усвоил урок, что Божий 

контроль над лидерами и нациями является 

важнейшим фактором в мировых делах. В 

последних нескольких   стихах главы 4 Даниила, в 

которых повествуется эта часть истории, дается 

финальная оценка царствования Навуходоносора. 

     Слова пророков, включая Иисуса Христа, учат 

нас важнейшим урокам, необходимым для 

понимания того, почему экономики стран вдруг 

могут обвалиться, в то время когда все обычные 

признаки говорят об ином. То ли  это Богом 

избранный народ Израиля, то ли любая из 

империй, если люди не признают Бога и впадают в 

идолопоклонство, проявляя самость - ставя себя 

на первое место, они готовят дорогу к падению 

(краху).   

     Это падение может занять несколько 

поколений, но это произойдет неизбежно, если 

нация не раскается. Падение может занять 

несколько десятилетий или возможно всего лишь 

несколько лет. Но когда придет  Божье время, то,  

то что Он предсказывал произойдет. 

     Именно поэтому нынешнее положение дел в 

Америке и ее роль в мире имеет решающее 

значение. После окончания Второй мировой 

войны Америка была защитником так 

называемого "свободного мира". Ее ядерный щит 

охранял  Европу  во время "холодной войны", что 

позволило европейской экономике 

восстановиться. Военно-морской флот США 

охранял мировые морские торговые пути. Его 

войска сражались с терроризмом, давали отпор  

геноциду и были  сдерживающим барьером для  

таких стран-изгоев, как Северная Корея и Иран. 

     Но растущий долг Америки в один прекрасный 

день – возможно, очень скоро – может привести к 

потере ее исторической роли, как военного 

защитника глобального действия. Когда этот день 

придет, это будет знаком, что наступают 

перемены, возможно и крах Америки как 

сверхдержавы. То что последует далее, вероятно, 

произойдет быстро и внезапно "как тать в ночи". 

     Когда придет этот день, то Америка и  
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англоговорящие страны отступят от своей 

исторической и библейски предсказанной роли в 

современном мире - мир станет совершенно 

другим. 

     Что же библейские пророчества открывают нам 

о так называемом времени конца? И это конец 

чего? Можем ли мы действительно знать и 

понимать это? Если вы хотите узнать больше, то  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

закажите или скачайте бесплатную копию 

брошюры на английском языке  - Living in the Time 

of the End?  Живем ли мы во время конца? (к 

сожалению, в настоящее время брошюра еще не 

переведена на русский язык -  примечание 

переводчика) на нашем веб-сайте по адресу:  

http://www.gnmagazine.org/booklets/     БВ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Если вы хотите узнать больше  . . .   

 О нас:   этот журнал и другую библейскую 

литературу  публикует Объединенная  Церковь Бога,  

Международная Ассоциация, которая  имеет 

служителей и прихожан по всему миру. Мы ведем нашу  

родословную от Церкви, которую Иисус  Христос 

основал в  начале первого века. Мы следуем тем же 

самым учениям, доктринам и обрядам, которые были 

установлены в то время. Наше назначение  - 

провозглашать  благовестие  о грядущем  Царстве                                                                                                      

Божьем по всему миру и научить все народы следовать 

заповедям Христа (от Матвея 24:14; 28:19-20). 

Бесплатно: Иисус Христос сказал:”даром получили,  

даром отдавайте” (от Матвея 10:8). Объединенная  

Церковь Бога предлагает эту и другие публикации   

бесплатно.  

Литература на русском языке:  
Наша литература издается на  английском и других 

языках. Несколько лет назад мы начали переводить  ее 

на русский язык. В настоящее время имеется  в наличии  

следующая литература на русском языке:   Курс по 

изучению Библии  - 12 Уроков, а также буклеты -         

1) Евангелие Царствия; 2) Божий план Священных 

Дней; 3) Книга Откровения раскрыта для нас;                

4)  Является ли Библия истиной? 5) Дорога к вечной 

жизни; 6) От захода до захода солнца - покой Субботы 

Божией .     

  Литературу на английском языке вы можете найти на 

нашем веб-сайте :  http://www.ucg.org/litlibrary/,  

литература на русском языке  на веб-сайте по адресу:                   

http://www.kubik.org/ee/russian.htm                                                                                                                                      

 

http://www.gnmagazine.org/booklets/
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Был ли найден Ноев Ковчег ?  
автор Mario Seiglie  

Возможно ли такое, что уже сделана и сейчас ожидает подтверждения величайшая в 

мире археологическая находка? Это может быть грандиозной мистификацией, но 

может и не быть. И если это правда, то значение ее не имеет границ.   

 

Эта история кажется чем-то вроде кино про 

Индиану Джонса. Группа исследователей-

добровольцев, пройдя казалось бы непреодолимые 

препятствия и напасти, в конечном итоге пришла к 

невероятному открытию, а остальное - это уже 

история. 

Такое утверждение было сделано на пресс-

конференции 25 апреля 2010 года экспедицией 

турецких альпинистов совместно с командой от 

Международной Организации Поиска Ноева 

Ковчега (Noah’s Ark Ministries International - 

NAMI), расположенной в Гонг-Конге, Китай. В 

октябре 2009 года 15 альпинистов, включая 

команду кинооператоров, задокументировали 

открытие того, что по их утверждению является 

большими секциями Ноева Ковчега, 

обнаруженными выше уровня 13000 футов на горе 

Арарат в восточной Турции. 

Член организации NAMI Юнг Винг-Ченг 

утверждает, что деревянная структура имеет 

несколько секций, часть которых могла быть 

использована для размещения животных. "Мы не 

можем со стопроцентной уверенностью 

утверждать, что это именно Ноев Ковчег, однако 

думаем, что на 99,9% это он", - заявил он 

журналистам. 

 Разумеется, что такие экстраординарные 

заявления требуют не менее экстраординарных 

доказательств. Необходимы дальнейшие 

исследования и проверки с привлечением 

широкого спектра ученых. Доказательства в виде 

фотографий и видеоматериалов, представленные к 

моменту написания этой статьи, безусловно 

впечатляют, но могут быть частью хорошо 

сработанной и довольно дорогостоящей 

фальсификации. И все-таки, а что если будет 

доказано, что эта находка подлинная? А она может  

 

быть таковой, и тогда она перевернет весь мир!                

И действительно, если это правда, то 

исходящие последствия могут быть просто 

ошеломляющие. Жилбер Гросвенор (Gilbert 

Grosvenor), первый редактор журнала 

"Национальная география" (National Geographic), 

сказал однажды, что "открытие Ноева Ковчега 

станет величайшей археологической находкой в 

истории человечества, величайшим событием с 

момента воскресения Христа и изменит все 

течения научной мысли".                                     

От Гонг-Конга к Турции 

История открытия, каковой она была 

представлена, начинается в наименее подходящем 

к этим событиям месте - в Гонг-Конге. Там 

китайский евангелист Томас Квок (Thomas Kwok) 

мечтал о постройке в натуральную величину 

копии Ноева Ковчега. 

 И наконец, в мае 2009 года его мечта стала 

реальностью, когда в парке Ма Ван Тим (Ma Wan 

Theme Park) произошло торжественное открытие 

невероятных размеров ковчега. 

 Внутри этого ковчега есть музей, и пока шло 

строительство самого сооружения, заказчики 

надеялись, что оно привлечет большое внимание, 

если они разместят некоторые доказательства 

реального Ковчега, если таковые действительно 

существуют. С карманами, полными денег и с 

поддержкой от других евангелистских 

священников они основали китайскую 

исследовательскую группу NAMI. Первая команда 

совершила восхождение на гору Арарат в 2004 

году; и хотя в последующие годы они совершили 

еще несколько восхождений и провели там месяцы 

исследований, но не нашли ничего значительного. 

 И затем, в июне 2008 года, по их убеждению, 
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они совершили настоящий прорыв. Турецкий 

проводник, которого они нанимали в прошлом, 

рассказал им, что его группа нашла деревянное 

строение в неизведанном еще месте. Таким 

образом, в октябре 2008 года он привел  свою 

группу турецких альпинистов и команду китайских 

профессиональных скалолазов к месту, где по их 

утверждению они обнаружили большое 

сооружение на высоте 13000 футов. 

Панда Ли (Panda Lee), участвующий в 

экспедиции китайский альпинист, дал такой отчет 

на пресс-конференции в апреле: "В октябре 2008 

года я совершил восхождение на гору вместе с 

турецкой командой. На высоте более чем 4000 

метров я увидел строение, выполненное из 

древесины, похожей на обшивные доски. Каждая 

доска была примерно восемь дюймов в ширину. Я 

мог видеть   доказательство древнего 

строительства - шипы, являющихся 

предшественниками металлических гвоздей. 

Мы прошли примерно 100 метров к другому 

месту. Я мог видеть сломанные деревянные 

фрагменты, погребенные в ледникe, и некоторые 

из них 20 метров длиной. Я провел осмотр 

местности и обнаружил, что деревянное строение 

было покрыто льдом и вулканическими камнями 

на постоянной основе". 

Далее было объяснено, что в связи с 

приближающейся зимой было уже слишком 

поздно делать в этом году последующие 

исследования. В октябре 2009 года команда из 15 

человек, включая китайских кинодокументалистов, 

целенаправленно достигла места, где большинство 

имело возможность спуститься через туннели, 

пробитые во льду для подхода к частям строения. 

Они доложили обнаружение массивной 

деревянной конструкции, простирающейся, 

насколько они могли сказать, до 150 футов 

(примерно одна треть того, что Библия отмечает 

для Ковчега). Далее они определили, что 

структура, разбитая на несколько частей, была 

покрыта льдом, пеплом и вулканическими 

камнями. Они исследовали семь различных комнат 

или отделений, некоторые из них соеденены между 

собой. 

Внутри строения 

Они доложили, что внешние стены строения не 

вертикальные, а изогнутые как корпус корабля, и 

это, по их уверениям, находилось на высочайшей 

горе целого региона!Некоторые части темного 

дерева, показанные на снимках и просмотрах, 

выглядели в состоянии основательного 

разложения, в то время как другие казались в 

достаточно хорошем состоянии. Деревянные 

сочленения были соединены врубкой и укреплены 

шипами, именно эта технология использовалась 

для древнего кораблестроения. (Например, три 

знаменитые египетские священные солнечные 

барки, найденные рядом с пирамидами в Гизе в 

непосредственной близости от Каира, были 

построены именно с соединением врубкой и 

укреплением шипами). 

Они утверждают, что углеводородный анализ 

части дерева строения, сделанный в Иранском 

Университете (вследствие легкой доступности 

пересечения ближайшей границы без специального 

разрешения), датирует его возраст как 4800 лет. 

Если это точно, то это означает, что деревья, 

пошедшие на строительную древесину, были 

срублены близко к тому времени, которым Библия, 

согласно генеалогическим вычислениям, 

определяет наступление Потопа. NAMI также 

определяет, что древесина строения является 

разновидностью кипариса - обычного типа для 

постройки древних кораблей вследствие его 

крепости и долговечности. 

Исследователи утверждают, что они прошли из 

комнаты в комнату, иногда через грубые проломы 

или даже маленькие двери. На видеопросмотре они 

указали на маленькие белые шарики, разбросанные 

по полу, которые вероятно могли быть зернами 

или семенами (возможно остатками зерен, 

используемых для корма скоту, или семян для 

будущих посевов). 

 В одной из комнат они увидели деревянную 

лестницу, которая очевидно вела на другой этаж. В 

другой комнате, по их словам, был даже 

деревянный люк в потолке, который они не смогли 

открыть, но который также предположительно вел 

на верхний уровень. Кроме того, видеопросмотр 

показывает, как исследователи находят полки, 

гончарные изделия и остатки древних веревок. 

 Все это звучит настолько нереально, чтобы в 

это поверить. Но NAMI настаивает, что команды 

уже совершили три экспедиции к этому скрытому 

месту, с каждым разом снимая все больше 

материалов и исследуя все большие части 
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строения.                      

Может ли это в действительности быть 

Ковчегом? 

Турецкий археолог из Стамбульского          

Университета профессор Октей Белли (Oktay 

Belli) сказал на апрельской пресс-конференции: 

"Исследовательская группа сделала величайшее в 

истории открытие. Эта находка чрезвычайно 

важна и наиболее велика вплоть до сегодняшнего 

дня. Поселения людей на горе Арарат никогда не 

достигали высоты 3500 метров. Гора Арарат - 

историческое место и богата историческими 

свидетельствами о пребывании на горе Ноева 

Ковчега. Многие люди вели поиски священного 

Ковчега на горе. Сегодняшнее открытие в том, 

что это первый серьезный поиск, который ... 

нашел деревянное строение подо льдом".    

 Голландский исследователь Ковчега Геррит 

Аалтен (Gerrit Aalten) сказал на пресс-

конференции в Голландии 11 мая 2010 года: 

"Важность этой находки заключается в том, что 

впервые в истории открытие Ноева Ковчега 

хорошо задокументировано и открыто широкой 

мировой общественности". 

 После 30-летнего сбора информации о поисках 

Ноева Ковчега он верит, что эти последние 

детальные отчеты свидетелей еще более 

достоверны, так как они упоминают важные 

подробности, в большой степени 

соответствующие отчетам предыдущих находок, а 

в некоторых случаях и посещения Ковчега за 

последние 150 лет. 

Он упоминул двe таких детали, которыми 

являются уровень высоты, на которой по 

заявлению он находится - выше "4000 метрового 

уровня", и то положение ковчега, в каком, как 

было сказано, он располагается на горе - "слегка 

наклонен". Отсюда он заключает: "Существует 

огромнейшее количество веских свидетельств, 

что структура, найденная на горе Арарат в 

восточной Турции, является легендарным 

Ковчегом Ноя".   

Но тем не менее, существует и значительный 

скептицизм. Американский археолог Рандалл 

Прайс (Randall Price), исследующий различные 

районы горы Арарат и однажды работавший с 

этой группой, предположил, что турецкие 

проводники могли принести деревянные балки в 

этот район, чтобы сохранить приток денег от 

наивных изыскателей. И хотя с того времени он 

изменил некоторые из своих утверждений, но все 

еще думает, что это может быть искусно 

продуманная мистификация. (И все-таки, так как 

он планирует позднее в этом году свою 

собственную экспедицию на другой участок, то 

его находки могут быть затронуты, если это 

состоявшееся открытие окажется подлинным). К 

тому же было замечено, что возражения Прайса 

связаны с поддержкой финансирования его 

собственной экспедиции и его исследований. 

Другие ученые спрашивают, каким образом 

дерево могло сохраниться в течение такого 

долгого периода времени без разложения или  не 

будучи раздавленным льдом, под которым оно 

было погребено. 

В отношении этого турецкий геолог доктор 

Ахмет Озбек (Dr. Ahmet Özbek) объяснил на 

апрельской пресс-конференции, что гора Арарат 

имеет постоянное ледяное покрытие выше уровня 

3900 метров (12795 футов), в то время как 

деревянная структура находится выше 4000 

метров (13123футов). Он заметил, что низкая 

температура и условия окружающей среды на 

таких высотах помогают сохранить дерево, и что 

конструкция арки была предназначена, чтобы 

вынести огромный вес без разрушений. И 

действительно, мы должны признать, что 

лохматые мамонты были найдены хорошо 

сохранившимися во льдах северной Сибири. 

Еще одна экспедиция планируется на осень 

2010 года. В это время температура на Арарате 

более умеренна, но снег не тает в такой степени 

как летом, когда падающие камни представляют 

собой большую опасность для альпинистов. 

А в это время, по сообщениям, NAMI просит 

Организацию Объединенных Наций по вопросам 

Образования, Науки и Культуры - ЮНЕСКО 

(United Nations Educational, Scientific and Cultural 

Organization - UNESCO) внести это место в 

Список Мирового Наследия, чтобы оно могло 

быть разработано с научной точки зрения и 

защищено от охотников за сокровищами и 

мародеров. 

Безграничное значение 

Несомненно, что должна быть проделана 

значительная работа по исследованию и научному 

тестированию, несмотря на то, что высокогорные 

условия  делают дальнейшее исследование 
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неимоверно трудным.В телефонном интервью, 

данном Джоном Макинтошем (John McIntosh) - 

исcледователем Ковчега, длительное время 

проживающем в США, он выразил смешанное 

отношение к находке. Будучи пораженным 

представленными всеохватывающими 

свидетельствами, он все еще испытывал 

озабоченность по поводу, например, достаточно 

современного вида некоторой части показанной 

древесины, 

вероятностного 

несовпадения по 

углеродному (C 

14) анализу, 

отсутствия 

фильма или 

фотографий 

внешнего 

ландшафта этого 

места  

(NAMI говорит, 

что собирается 

держать это 

место в секрете 

до тех пор, пока 

оно не будет 

охраняться), а 

также по поводу 

настойчивых 

слухов среди 

турецких и 

курдских  

жителей, что некоторые         куски дерева  

доставлялись высоко в горы.                   
На   конференции    в    Голландии    11 мая он 

прокомментировал: "В   настоящее    время    мне 

кажется   невозможным, чтобы    можно     было 

доставить и установить такие большие площади 

обшивного   дерева     и огромных балок, как это 

предполагают   некоторые   из местных людей в 

горах. Отделения настолько малодоступны и 

трудно расположены с их различными уровнями, 

что мне кажется очевидным, что они не могут 

относиться к какому-либо из объяснимых горных 

сооружений, как например, убежище или укрытие 

для скота. 

Все, что было обнаружено, отснято и 

сфотографировано, нуждается в независимом 

подтверждении. Насколько я понимаю, китайские 

исследователи планируют координировать свои 

изыскания с турецкими учеными для того, чтобы 

это было сделано. По моему мнению, необходимо 

взять и проанализировать другие образцы дерева 

вместе со всеми остальными материалами с места 

находки. Это место может действительно быть 

расположением некоторых останков Ноева 

Ковчега, но необходимо провести дальнейшие 

изыскания и исследования для того, чтобы быть 

уверенным, что же на самом деле здесь 

находится". 

И снова, прямо 

сейчас мы никак не 

можем узнать, 

является ли эта 

находка подлинной 

или это подделка. 

Но если она 

окажется 

подлинной, то 

значение  открытия  

трудно 

переоценить. 

Потому   что  

последствия будут   

ошеломляющими. 

И действительно, 

какое значение 

будет иметь для 

мира, если Ковчег 

вдруг снова 

появится после 

4300 лет? Просто 

задумайтесь, что это может означать : 

Он является поразительным свидетельством для                              

мира, в котором отделение государства от религии 

и рост атеизма стабильно  прокладывают себе    

дорогу. Каким же образом отрицатели и Бога и 

исторической точности Библии опровергнут такую    

находку?   (Обычно об этом не говорят, но лишь 

по одной этой причине мы должны ожидать       

многочисленные атаки на подлинность находки 

независимо от того, что же действительно будет 

узнано).  

Он будет свидетельством существования Бога, 

ведь только Высшее Существо могло заранее дать 

предупреждение для строительства корабля в 

преддверии грядущего мирового наводнения. 

Он будет свидетельством того, что библейские 

пророчества истинны, потому что никто бы не 

выстроил корабль заранее, чтобы спастись во 
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вселенском потопе, если бы ему не сказали  

сделать это. А кроме того показывает, косвенно, 

что пророчества также истинны для будущего. 

Потому что тот же самый Бог, предсказавший 

наводнение во времена Ноя, дал и пророчество 

будущего о Своем финальном вмешательстве в 

дела мира. 

Он будет свидетельством достоверности 

Библии, потому что она является единственным 

источником точного описания конструкции такого 

корабля и причины для его постройки, а также 

места его последнего причала. 

Он будет свидетельством против тех аспектов 

современной науки, которые подверглись 

коррупции, уверовав в эволюцию, и покажет, 

насколько отстают идеи человека во многих 

областях. Как сказал однажды мудрый профессор, 

вы не перепроверяете традиционные и 

установившиеся свидетельства до тех пор, пока 

мгновенное открытие не заставит вас усомниться 

в правящем образчике или в объяснении подобных 

вещей. 

Он будет свидетельством для настоятельной 

необходимости в покаянии перед лицом растущей 

мировой распущенности, потому что уже однажды 

прежде Бог осудил и вмешался на глобальном 

уровне вследствие злобы и греховности 

человечества (Бытие 6:5-7), и все что необходимо 

- это принять серьезно Его предупреждение об 

условиях в дни Ноя, спроецировав их на 

поколение времени конца. 

Не пропало бесследно то, что предсказал 

Христос: "но, как было во дни Ноя, так будет и в 

пришествие Сына Человеческого: ибо, как во дни 

перед потопом ели, пили, женились и выходили 

замуж, до того дня, как вошел Ной в ковчег, и не 

думали, пока не пришел потоп и не истребил всех, 

- так будет и пришествие Сына Человеческого ... 

Потому и вы будьте готовы, ибо в который час не 

думаете, приидет Сын Человеческий" (от Матфея 

24:37-39, 44, выделение добавлено автором). 

Будем ли мы внимать предупреждению? 

И наконец, он будет свидетельством для 

верующих по всему миру в том, что Бог теперь 

представляет величайшее доказательство Своего 

вмешательства со времени, когда место 

захоронения Христа нашли пустым 2000 лет 

назад. Разумеется, мы не нуждаемся в таком 

свидетельстве, чтобы верить в Бога и доверять Его 

Слову. Но оно было бы могучей поддержкой. 

И все-таки, возможно многие станут отрицать 

пересмотр только для того, чтобы иметь такую 

возможность. И могли бы  могущественные люди 

объединиться для уверения всех, что находка 

является подделкой, если даже она подлинник? 

Время покажет нам, действительно ли нашли 

Ковчег Ноя или происходит массивная 

мистификация. Мы будем достаточно мудрыми, 

выбирая позицию - подождем и увидим. 

И если сегодняшняя находка не окажется 

подлинной, то что тогда? К сожалению многие 

будут использодать такую подделку как предлог 

продолжать отрицание Библии. Между тем 

подделка будет демонстрировать лишь промах той 

части людей, которая идет против Библии, солгав 

и обманув. И остается возможность однажды 

найти реальный Ковчег, если он существует. Даже 

если он никогда не будет найден, Бог дал нам 

достаточно других свидетельств, чтобы верить 

Ему и следовать за Ним. 

И это является совершенно определенным. 

История Ноя и Ковчега реально произошла, и этот 

факт сам по себе имеет в наши дни неизмеримое 

значение. Те, кто понимает истину, несут 

ответственность поддерживать провозглашение 

ее. 

Соответствуем ли мы нашей задаче и, как 

праведный Ной, помогаем ли мы этому посланию 

пробивать мощный путь в мир? Будем ли мы 

участвовать в передаче другим 

предупреждающего послания Божьего 

надвигающегося наказания за нечестивость, 

послания, которое кроме того является 

обнадеживающим в свете Его всеохватывающей 

любви и великой глубины милосердия к тем, кто 

раскаялся? Примем ли мы и станем ли, с Его 

помощью, сами жить согласно посланию? 

Да поможет Бог всем нам поверить и уделить 

серьезное внимание всем великим эпическим 

историям Писания, включая историю Ноя, и 

познавать уроки, данные, чтобы учить нас. 

 

Можем ли мы действительно верить 

Библии? Мы регулярны слышим сообщения, 

которые сомневаются в ней или "  неодобряют"   

ее, но что говорят факты? Что доказывают 

исторические летописи и археология? Нам 

необходимо это знать! Сегодня же закажите 

или вызовите в интернете бесплатный буклет   

"   Является ли Библия истиной?"   !    БВ 
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Разница между безрассудной страстью и любовью 

автор Jeremy Lallier 

Как же можно распознать разницу между любовью и безрассудной страстью в 

этом  бурном мире отношений между мужчной и женщиной 

 

"Но я люблю его!"  

Эти четыре слова (вместе с подобными "Но я 

люблю ее!" для юношей) возможно уже 

послужили оправданием для гораздо большего 

числа круто меняющих жизнь решений, чем мы 

можем сосчитать. Но остановились ли мы хоть 

раз, чтобы спросить самих себя, что же эти слова 

действительно означают?  

"Что это - любовь?"- звучит в бессмертных 

словах Alexander Nestor Haddaway (Александера 

Нестора Хаддэвей), в его песнe хит-парада 1993 

года.  

Трагическое недопонимание 

Шекспировские Ромео и Джульетта часто 

преподносятся как величайшая история любви, 

когда-либо рассказанная. В своем стремлении 

быть вместе, пойдя против воли своих 

враждующих между собой семей, двое юных 

влюбленных, в конечном итоге, лишают себя 

жизни, не желая испытывать холодную, 

безнадежную опустошенность жизни без другого. 

И это все безусловно трогательно и 

сентиментально, если не смотреть на это с другой 

стороны и не осознавать, что вся эта история 

разворачивается в круговерти насыщенных 

событиями четырех дней. И действительно ли 

эти двое подростков - "влюбленные по воле 

звезд"- имели хоть какой-то шанс узнать друг 

друга? Они поженились на следующий день после 

того, как встретились, а еще через два дня они 

были готовы убить себя из-за потери того, кто 

даже и не был в числе их знакомых еще пять дней 

назад. 

Бесспорно, шекспировские строки о любви 

прекрасны, например: "Меня перенесла сюда 

любовь, ее не останавливают стены" (в переводе 

Б. Пастернака). Но еще более бесспорно, что его 

главные герои едва ли понимают, что же это 

означает. 

 

Мы должны осознать, что отношение Ромео и 

Джульетты к "любви" в пьесе Шекспира имеет 

поразительное сходство с таким же отношением 

многих сегодня, разве только слегка 

приувеличенном. 

Глава любви в Библии 

Вдохновленный Богом, апостол Павел написал 

в письме к христианам города Коринфа строки, 

которые стали известными как "глава любви". 

Она дает нам объяснение, что же является 

истинной любовью, любовью от Бога по своей 

сути. И среди других вещей нам говорят: "Любовь 

долготерпит, милосердствует, любовь не 

завидует, любовь не превозносится, не гордится ... 

все покрывает, всему верит, всего надеется, все 

переносит" (1 Посл. Коринфянам 13:4,7).  

Звучит ли это похоже на то, что было у Ромео 

и Джульетты? Действительно ли Ромео думал о 

том, что же лучше для Джульетты, когда втайне 

решал жениться на 13-летней девочке? Согласно 

библейскому определению то, что они 

чувствовали, не было любовью. Это было чем-то 

другим. 

Сколько примеров подобного в реальной 

жизни вы видели? Словами "я тебя люблю" 

разбрасываются вокруг как скомканными 

бумажками, да и весят такие слова для многих 

людей примерно столько же. Все выражения  

любви в наличии, но как только что-то перестает 

двигаться в желательном для них направлении, 

многие просто сдаются, признавая себя 

побежденными. 

Это не любовь. 

Любовь "не бесчинствует, не ищет своего, не 

раздражается, не мыслит зла ... Любовь никогда 

не перестает" (1 Коринфянам 13:5,8). 

Разрыв 
Вот и выходит, что то, что многие люди 

называют любовью, вовсе не любовь.  Но что же 
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это тогда? 

Простая истина этой проблемы заключается в 

том, что наш современный мир путает любовь с 

безрассудной страстью (слепым увлечением). 

Задумайтесь над этим. Почти каждый раз, когда мы 

слышим  ссылки на любовь в популярных  жанрах 

нашей культуры, то это означает, что люди 

поражены чем-то. Нежданно. Совершенно 

случайно. Вдруг ваше сердце приходит в трепет, и 

вы чувствуете сильное влечение к другому 

человеку. И это биение в вашей груди звучит для 

вас скорее как "любовь с первого взгляда", чем 

"гонка гормонов". 

Но Библия делает абсолютно ясным, что любовь 

от Бога - это осознанный выбор - действие, а не 

случайность. 

Jack Scruggs (Джек Скраггс) - психолог 

Объединенной Церкви Бога (United Church of God) 

со степенью от двух университетов, Университета 

Штата Орегон и Орегонского Государственного 

Университета, констатирует, что разделительной 

чертой между любовью и страстью является просто 

одно слово - чувства. 

Страсть дает вам возможность почувствовать 

себя хорошо, если ваше влечение принимается 

благожелательно, и чувствовать себя плохо, если 

оно отвергается", - говорит Скраггс. - "Поэтому 

страсть более всего озабочена чувствами". 

И что же тогда означает любовь в 

противопоставлении к страсти? Скраггс 

продолжает: "Страсть направлена внутрь себя. 

Направление же любви от себя. Наиболее часто 

страсть временна и, чтобы выжить, зависит от 

взаимности. Любовь держится сама и не зависит ни 

от чего для своего выживания. Любовь подобна 

Богу, в то время как страсть является просто 

распознаванием нашего влечения к 

противоположному полу. Но жизненный путь - это 

любовь". 

Время и место 
Страсть, как замечает Скраггс, это "естественное 

влечение для молодого человека испытывать 

чувства к кому-либо из противоположного пола". 

Другими словами, такое случается, хотите вы этого 

или не хотите. 

И трудность для нас, как христиан, заключается 

в понимании, что же делать с этим влечением. Наш 

опыт уже скорее всего научил каждого из нас, что 

такое чувство может легко ослепить нас к 

восприятию реальности, не позволяя нам видеть 

этого человека тем, кем он или она действительно 

является и заставляя нас пропустить важные 

предупреждающие сигналы. 

Необходима мудрость, чтобы суметь признать 

влечение к другому человеку, удерживая его в 

определенных границах. (Это уже другая статья и в 

другое время). Нет совершенно ничего 

предосудительного во влечении к кому-либо, 

просто мы должны быть уверенными в том, что 

можем со всей ответственностью справляться с 

увлечениями, не поддаваясь глупым желаниям и не 

впадая в безудержность. 

Лишь после того, как мы не пожалеем времени 

узнать этого человека, понять его или ее ценности, 

личность и характер настолько объективно, 

насколько это возможно, а также постараемся 

вникнуть в руководящие советы Бога в той же мере 

как и в советы доверенных друзей и членов семьи, 

и после того, как мы придем к Богу, чтобы 

посвятить себя этому человеку до конца своих 

дней, вот тогда наступит время быть поглощенным 

взаимным влечением. 

Книга Притчей содержит такие повеления 

счастливым: "утешайся женою юности твоей, ... 

любовью ее услаждайся постоянно" (Притчи 5:18-

19). Следует заметить, что древнееврейское слово, 

переведенное как "услаждайся", может также 

буквально означать "будь опьяненным". То есть, 

наконец-то, муж и жена могут полностью 

расслабиться и постоянно наслаждаться 

любовью друг друга. 

Время для любви? 
Так как наслаждению принадлежит его 

заслуженное время и место в границах бракa, то 

Библия четко дает понять, что другая любовь - 

любовь, направленная к другим людям - должна 

быть вне времени и границ. И настолько важна эта 

истинная, божеская любовь, что Сам Иисус 

Христос подчеркивал ее как определенную 

христианскую черту повсюду: "По тому узнают 

все, что вы Мои ученики, если будете иметь 

любовь между собою" (от Иоанна 13:35). 

Наша любовь - наша постоянная забота о других 

- должна занимать в нас такое место, что будет 

выделять нас в глазах людей, находящихся вокруг 

нас. Любовь не должна быть направлена лишь на 

одного человека или на нескольких выбранных, но 

на целый мир. 

Что же тогда действительно является различием 

между любовью и страстью? Страсть - это для 

услады себя. Но любовь - любовью является все, 

приближающее вас к Богу!  БВ 
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